
Association du Quartier des Teinturiers

Assemblée Générale du 26 janvier 2023

1. Rapport moral, le mot du président : Michel TOMASI

Remerciements : Mme MAIRE et le lycée St Jo, M BLUY et la Mairie d’Avignon, les bénévoles… 

Nous avons enfin pu reprendre nos activités phares cette année: bal  et "fanfare et bodega" avec 5 
groupes et plus de 120 fanfarons. Toutefois pour la première fois depuis que nous l'organisons le bal présente 
un déficit.

Toutefois à part les activités "espaces verts" et "propreté" peu de chose sont destinées à la convivialité 
entre habitants du quartier, sujet à améliorer cette année.

Nous avons donc maintenu nos efforts pour améliorer notre cadre de vie, arroser les plantes, être 
vigilants concernant le cadre de vie, et participation à des journées de nettoyage .

Les deux vide-greniers ont eu un beau succès avec un temps clément.
Le café littéraire poursuit ses réunions mensuelles avec régulièrement 7, 8 ou 9 personnes présentes.
Notre équipe d’animation connaît enfin un renouveau, cela permet une réorganisation des 

responsabilités et un meilleur partage des tâches. Nous espérons que cela dure et que nous pourrons enfin 
proposer d'autres rencontres orientées vers les habitants et les sympathisants du quartier.

Conformément à la décision de l'AG de l'an dernier le montant de la cotisation est désormais de 15 €.

2. Bilan d'activités : 

CAFÉ LITTÉRAIRE : 8 réunions ont pu se tenir surtout, le cycle 2021/2022 porte sur "autrices du continent 
américain" (23/02 23/03 27/04 25/05 29/06 21/09  02/11 30/11).

VIDE-GRENIERS : les deux prévus se sont tenus les 15 mai et 16 octobre avec un temps clément cette année.

BAL  : le 4 juin, contrairement à toutes les éditions précédentes nous avons un déficit, en cause une augmenta-
tion des frais et un moindre public présent. Nous devons aussi éviter de transformer ce que nous voulons 
être un bal en ce qui était du moins pour le second groupe un concert.

FANFARES : le 1er octobre, avec la volonté d'un budget contrôlé et la difficulté de trouver des groupes peu 
chers, 7 groupes se sont présentés avec plus de 120 musiciens ! Malgré la contrainte de nourrir tout ce 
monde, le bilan a été très légèrement positif ce qui est un très bonne nouvelle.

AMÉNAGEMENT DU QUARTIER : 
� Le projet de réaménagement de la rue du Râteau est toujours en attente. L’avant projet reste consultable

sur notre site.
� Restauration des deux dernières roues : toujours rien pas de suite à ce projet participatif voté. 
� Chapelle des Cordeliers : elle reste peu exploitée.
� Communication concernant l'état du mobilier urbain (banc de la placette)

VIE DU QUARTIER : 

� Collaboration avec St Jo : plusieurs nettoyages chemin des canaux ont pu se faire, quelques adhérents y
participent régulièrement. Mais la Sorgue devrait être mieux entretenue.

� Des doléances concernant la propreté ont été émises par collectif et particulier, les réponses contre-
disent le constat des habitants. Il est donc nécessaire de poursuivre une communication.

� Arrosage des plantations installées par l’asso (placette côté rempart et polygonum au Chapotat (l'Ex-
plo).





5. Composition du CA 

ATTHAR Jacqueline
BARBOUL Sabine
BOUGET Isabelle
BOUSQUET Geneviève
BOUX Julie
BRASSEUR Audrey
CASTEL Francis
CHEVALIER Jean Jacques
D'ARAQUY Bernard
DUSEIGNEUR Anne-Lise
GOBBERS Claude
GUICHARD Michael
LAGARDE Yohann

LAURENT Sabrina
LOUCHENE Gérard
MARCELET Jordane
MAZOYER Louise
MOLLÉ Jocelyne
KUBALA Jakline
ROURE Marie
TARDY Lionel
TOMASI Michel
TOMASI Naïma
YVELAIN Chrystèle
ZELTINI Emelle

Resultats des votes :

1. Le bilan moral et d'activité est approuvé à l'unanimité.
2. Le bilan financier  est approuvé à l'unanimité.
3. Le CA est élu à l'unanimité.

6. Composition du bureau

 Le nouveau CA se réuni immédiatement après l’assemblée générale et sont élus :

Président Michel TOMASI
Vice-présidente Annelise DUSEIGNEUR
Secrétaire Emelle ZELTINI
Secrétaire adjointe Sabrina LAURENT 
Trésorier Bernard D'ARAQUY 
Trésorier adjointe Jacqueline ATTHAR 

Avignon le  27/01/2023 
Le président  : Michel TOMASI


